



車いすテニスはラケットを持って車いすを操作する難しさも、「得意のボレーを見てもらいたい」と高野選手

本県などの隣県から練習に来る人も出てきて、だんだんと大会を開催する機運が高まりました。どうせやるなら世界のトップレベルの選手たちを呼びたいという思いで開催に向けて取り組み、85年の第1回から国際大会として始まり、今年で34回を数えました。

国内の選手は、なかなか世界の選手に追い付けませんでしたが、18回大会で齋田悟司選手が優勝して以来、国枝選手などいろいろな選手が活躍しています。北原パラリンピックで国枝選手が金メダルを獲得した時、「飯塚は第2の故郷」と言ってくれたように、彼は毎年来ててくれています。また、

上地結衣選手（18年1月19日現
在、車いす女子シングルス世界チ
ンギング2位）も中学生の頃から
来てもらっています。そんな選手たち
の成長を見るのも楽しみです。
高野：国枝選手や上地選手は憧
れです。直接話す機会は少なじで
すが、声を掛けてくれるとうれしく
うれしいです。僕も大会にたくさん
出て、成長していくように活躍でき
たいと思います。20年もそういう
すけど、田標としては24年のペー
リオドック。課題のメンタルも克服
して、ぜひ出場したいです。

れば、24年も本当に楽しみ。その土台になるのがジャパンオープンドだと思っています。私たちの義務は介助ではなく、「最高のパフォーマンスを發揮できる環境を作ることです。障がいがあるとか、車いすだからというのを全く感じさせない、みんなが選手をリスペクトしている大会です。



高野選手(右)とジャパンオープンにジュニアの
カテゴリーを作りたい、と意欲を話す前田会長

2019年
月23日(火)
-28日(日)

まえ た え り 前田恵理 会長

車いすテニスプレーヤー

高野頌吾 選手

輝
それは飯塚市から始まった物語。
日本の中古車販売業者を
けん引してきた大会から新たな星が
見えて欲しい！

流儀

「スポーツ立県福岡」を目指して

の子が目標を持つてテニスに取り組んでくれるといいなあ」と思いました。
ながら眺めしていました。

高野：国枝選手に憧れて始めて高野君は、国枝選手に憧れて始めて始めたが、最初はラケットにボールが当たらず、悔しくて泣いてばかりでした(笑)。ジャパンオープンは一流選手のプレーを目の前で見るところがあるので、本当に参考になります。今、一番上手くなりたいのはチエアワーク(車いでのターンなどの動き)です。

前田：高野君は今年の大会で

大会への思いと
と思っていります

ながら成長していくつもりがしたい
と思つてごます。

大会への思いと パラスポーツの夢

一大会はもう30年以上続いています。

前田：飯塚市にある「総合せき損センター」という脊髄損傷の方を治療する病院で、83年にリハビリの一環として車いすテニスが取り入れられたのがきっかけです。センターの体育館で本格的に車いすテニスの練習が始まり、福岡県

A young person with short dark hair, wearing a black zip-up jacket and light-colored shorts, is seated in a wheelchair tennis chair on a green court. They are holding a yellow tennis ball in their right hand and a tennis racket in their left hand, which is extended forward. The background shows a blue fence and some buildings.

高野頌吾 *Shogo Takano*

2003年、小郡市生まれ。小郡市立三国中学校3年生。2018年11月19日現在、国際テニス連盟による世界ランキング47位(車いすジュニア男子シングルス)

—1985年、アジア初となる車いすテニスの国際大会「飯塚国際車いすテニス大会 ジャパンオープン」(以下、ジャパンオープン)が開催されました。以降、毎年飯塚市で開催されているこの大会は、出場する選手だけでなく、見る人にも感動や勇気を与えて続けています。この大会がきっかけで車いすテニスと出会った高野選手、車いすテニスの普及・発展に尽力していく前田会長にお話を聞きました。

1985年、アジア初となる車

を教えてください。



国際規格のコート10面を擁する筑豊ハイツ・筑豊緑地テニスコートがジャパンオープンの舞台



天皇陛下御在位
30年記念 天皇杯・皇后杯 第35回 飯塚国際
車いすテニス大会(Japan Open 2019)

ジャパンオープンは、国際テニス連盟が世界4大会に次ぐ“スーパー・シリーズ”に格付けているアジア最高峰の車いすテニス国際大会です。第34回大会からは、男女シングルス優勝者に、障がい者スポーツでは初めてとなる天皇杯・皇后杯が授与されています。

メイン会場：筑豊ハイツ・筑豊緑地テニスコート 國九州東いすテニス協会 ☎0948-25-7144 フax0948-25-7520